



**COMITÉ DE ÉTICA**  
**MINUTA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA**  
**DEL 17 DE OCTUBRE DE 2017**

Asistentes:

Mtro. Gerardo Reza Calderón, Secretario, Dr. Víctor Villavicencio Navarro, Dr. Luis Horacio Nucamendi Molano, Mtra. Verónica Cruz Rosales, Lic. Citlali Carrillo Rodea y Lic. José Eduardo Contreras Rosas, representantes.

Orden del día:

1. Seguimiento de la solicitud de material de prueba para la queja presentado por el Pas. José Augusto Gaytán Sánchez y la C. María Tránsito Sánchez Jiménez en contra de los CC. Daniel Balderas Calderón e Itzel Pamela Tuxpan Sánchez.
2. Asuntos generales.

Acuerdos tomados:

Sobre el punto 1:

1. Después de darle lectura al oficio y recoger las opiniones por los miembros del Comité, se acordó solicitar a la Unidad Administrativa del CEPE copia del video en el que quedaron registrados los hechos denunciados con el fin de analizarlo y tomar las acciones correspondientes.

Sobre el punto 2:

2. Con independencia del curso que tome el caso:
  - 2.1. Hay consenso para que el Comité se exprese en el sentido de exhortar a la comunidad del CEPE para evitar traer mascotas a las instalaciones del CEPE.
  - 2.2. Hay consenso para que el Comité exprese su posicionamiento en torno a condenar el uso de violencia entre miembros de la comunidad como medio para dirimir las diferencias y los desacuerdos.

- 2.3. Hay consenso para que el Comité se exprese en contra de que en la comunicación entre miembros de la comunidad se utilicen términos discriminatorios u homofóbicos.
3. Solicitar a la instancia de la UNAM (Programa Universitario de Bioética u Oficina de la Abogada de la UNAM u otra) que corresponda, una charla y documentos sobre como optimizar el trabajo del Comité para darle mayor certeza jurídica a sus resoluciones.
4. Habilitar un pizarrón de avisos del Comité de Ética en el que se den a conocer de manera cuidada las resoluciones tomadas.
5. Integrar un expediente independiente por cada caso que se presente al Comité de Ética.

Sin otro asunto que tratar, se levantó la sesión a las 14:35 horas.